

Policías y bomberos rescatan a un hombre que se cayó al agua en el Puerto de Málaga

El hombre se precipitó desde una altura de tres metros y quedó atascado bajo las rocas, sufriendo varias fracturas



Agentes de la **Policía Nacional, de la Policía Local y efectivos del Real Cuerpo de Bomberos de Málaga** participaron ayer en un rescate insólito. Un hombre de 32 años cayó al agua en el Puerto de Málaga, desde una altura de tres metros, y se quedó atrapado...

El acceso a la calle Prim desde el Puente de la Esperanza estará cortado. La Opinión

La noticia en los medios

[Ver noticia en Diario Sur](#)

[<https://www.diariosur.es/sucesos/policias-bomberos-rescatan-20200312142630-nt.html>]